
 

REQUERIMENTO Nº 17/2022 

 

 

                          REQUEIRO a Mesa, na forma regimental, com observância das 

disposições regimentais, a fim de solicitar que seja oficiado Vossa Excelência, 

Prefeito Municipal, para que junto aos setores competentes, prestem informações a 

respeito dos Exames realizados e pagos com Dinheiro Público Municipal.  

 

 

1. Qual a quantidade mensal de realizações de Ultrassons? 
 

2. Houve licitação para aquisição de ultrassom? 
 

3. Qual os valores gastos com a realização de exame mensal e quanto foi 
estipulado em licitação? 
 

 
 

Reitero ainda que, o portal da transparência do município não 

apresenta tais informações de forma detalhada, estando inclusive desatualizadas. 

 

                       Seguindo à Lei orgânica, Art. 12, inciso IX a Câmara pode solicitar 

informações ao executivo municipal referente a administração, e § 2º fixa o prazo de 

15 dias para resposta. 

 

 

Na certeza de contar com vosso pronto atendimento e sem mais para 

o momento, reitero os mais elevados votos de estima e consideração. 

 

 

Casa do Poder Legislativo “Vereador Lázaro Benedito de Lima” 

 Pedra Bela, 05 de abril de 2022 

 
 

 

Filomena Aparecida Janine 

- Vereadora - 


